



— 春から夏へ —

少し動くだけで汗ばむ陽気になってきました。春から初夏へと季節は、移りつつあるようです。少雨傾向が気になるところです。例年の3割程度の雨量だとか。生き物に水は欠かせません。ほどほどどの雨が降ってくれるとうれしいです。

さて、平成23年度がスタートして1ヶ月が経とうとしています。新しい先生、新しい学年に慣れた子どもたちは、毎日、学習に運動にと一所懸命取り組んでいます。



2年生の授業の様子

中学年の授業の様子

高学年の授業の様子

朝の読書の時間を増やしました



読書の時間の様子

今年は、特別のことがない限り、読書の習慣化を図るために、毎朝10分間の読書をするようにしました。昨年度も、やってはいたのですが1週間に1回でした。

読書は感性や表現力、想像力を高め、生涯にわたって、人々に大きく影響を与えてくれるものです。たくさんの本を読んでほしいと思います。

こんな学校をめざします

「笑顔あふれる学校」

それは、子どもだけでなく、保護者も先生もそして地域の皆さんも笑顔があふれる学校でありたい、そんな願いから、学校のスローガンとして使っていきたいと思っています。そのためにも、子どもがいつも元気であることが一番です。勉強、心、体に満足感が得られるように、当たり前のことを当たり前に、感謝の心を常にもち、自分に自信をもって、行動できるようにしていきたいと思います。

連休です

休みが続きます。子ども達の気持ちも楽しさでいっぱいでしょう。そんな時は、事件や事故が増える傾向にあります。事件や事故にあわないように指導をお願いします。